

**Periódico:** El Financiero.

**Título:** La pandemia sigue siendo un gran riesgo.

**Subtítulo:** Preocupa esa sensación de alivio que se observa y que naturalmente conduce a relajar las medidas sanitarias necesarias.

**Tema:** Salud.

**Referencia:** Quintana, E. (Abril,22,2021). La pandemia sigue siendo un gran riesgo. [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/3fZnrjL>

**Resumen:**

**La pandemia sigue siendo un gran riesgo.**

En México, empieza a generalizarse la sensación de que ya vamos de salida en la crisis de la pandemia del covid-19.

Se conjugan dos circunstancias. La primera es una tendencia a la baja del número de nuevos contagios diarios y de fallecimientos, [...] y la segunda es también un aumento del número de vacunados.

En México, hasta ahora, no hemos tenido un rebote. La ola que muchos temíamos que podría presentarse tras las vacaciones de Semana Santa no ha ocurrido.

Hay una caída de 80 por ciento entre el máximo de contagios alcanzado en enero y las cifras más recientes.

Inquieta el lento ritmo de vacunación y la posibilidad de que empiecen a ser dominantes variedades del virus que son más contagiosas.

Preocupa esa sensación de alivio que se observa y que naturalmente conduce a relajar las medidas sanitarias necesarias.

**Responsable:** Berenice Verde Hernández.